



Ehrungen beim Trachtenverein Palling

Beitrag

Ehrenmitglieder ernannt

Der Trachtenverein Palling hat bei seiner Jahreshauptversammlung Anfang März einige langverdiente aktive Trachtenträger zu Ehrenmitgliedern ernennen dürfen. Maria Wastlhuber, Fahnenmutter unseres Vereins, ist seit 50 Jahren aktives Mitglied bei den Pallingern. Nebenbei strickt sie fleißig viele Trachtenstrümpfe für den Nachwuchs, damit dieser optimal ausgestattet ist. Marianne Gastager, ebenfalls seit 50 Jahren aktiv beim Verein, ist gefühlt immer schon unsere Trachtenschneiderin. Bei ihr ist die komplette Kleiderkammer beheimatet und sie kümmert sich schon sehr lange und aufopfernd um die Tracht unserer Kinder und Jugend. Auch die Aktiven und Röckifrauen können jederzeit auf ihre Unterstützung zählen. Resi Gastager, ebenfalls seit 50 Jahren aktiv beim Verein, war lange Zeit Röckifrauen Vertreterin, ist Mitglied der Stoabergler Stubnmusi und bei allen Veranstaltungen immer fleißig vertreten. An dem Abend durften Marianne Gastager, Resi Gastager sowie unser Ehrenjugendleiter Hans Gastager außerdem vom Gauvorstand Michael Hauser die goldenen Gauehrenzeichen entgegennehmen. Maria Wastlhuber ist bereits Trägerin des Gauehrenzeichens. Hans Gastager, der 42 Jahre lang Jugendleiter und sechs Jahre lang erster Vorsitzender war, setzt sich stets für die Trachtensache ein, präsentiert den Verein vorbildlich und ist mit seiner Frau Marianne seit vielen Jahren "das Gesicht" der Stoabergler Palling. Der Trachtenverein Palling möchte allen Geehrten herzlich für ihren unermüdlichen Einsatz und die tatkräftige Unterstützung danken und ihnen zur Ernennung gratulieren.

Foto & Text: Martina Kreiler – Gauehrenzeichen in Palling durch Gauvorstand Michael Hauser



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Gauverband I
3. Palling
4. Trachtenverein